
令和５年度 第３回 都田南小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

 

１ 開催日時   令和５年９月２１日（木） １５時３０分から１６時３０分まで 

２ 開催場所   都田南小学校 ふれあいルーム 

３ 出席委員   石田 由紀子、神間 智博、中安 和美、山本 昌美、野末 将秀 

４ 欠席委員   牧田 景子、長谷川 卓人 

５ オブザーバー 伊藤 賢典 （都田協働センター） 

６ 学  校   鵜飼 和生（校長）、尾上 清（教頭）、勝永 昌宏(教務主任)、 

谷野 文彦（ＣＳ担当教諭）、服部 美保（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  牧野 知子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 服部 美保 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、野末委員が本日の議長 

を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

11 協議事項  

（１）学校評価アンケートについて 

（２）ＣＳ活動報告 

（３）令和５年度学校運営協議会目標について 

12 会議記録 

司会の谷野教諭から、委員総数７人のうち５人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）学校評価アンケートについて 

議長の指示により、勝永教務主任から、学校評価アンケートについて説明があり委

員からは、以下の発言があった。 

・さくら連絡網は見るが、ホームページについてはどれだけの人が見ているのかと 

疑問に思う。(野末委員) 

・毎日、学校の様子をブログにあげているが、見てくれているのは約４０人。（鵜飼 

校長） 

・保護者目線で見ると、キャッチーなブログや自分の子供が関わっているブログな 

ら見ようと思う。そこからリンクで学校教育方針を見られるようにしたらどうか。 

（神間委員） 

・ホームページの様式が変わり、個性が無くなり寂しい。年間行事予定表も載らな 

くなり残念。（中安委員） 

・どうしても見て欲しい情報は、さくら連絡網に載せれば良いと思う。(野末委員、 

石田委員) 

・特別教室にエアコンが無く、授業に使えない現状は問題だと思う。(山本委員) 



・来年度から特別教室のエアコン設置が始まると聞いている。（尾上教頭） 

・学力について。中学生になると学力の差が大きくなる。保護者が毎日１０分でも 

見てあげると、６年間で大きな蓄積になる。入学説明会の時に、そういうことを 

学校から伝えてもらいたいと思う。(山本委員) 

・児童の半数が学童保育に加入している。書き取りなどは学童でやっているようだ。 

（谷野教諭） 

 

（２）ＣＳ活動報告 

司会の谷野教諭から、牧田委員に代わりＣＳ活動の近況報告があった。 

・３年生…まちたんけん訪問先の連絡調整。 

・４年生…ユニバーサルデザインの授業講師の依頼。 

・５、６年生…家庭科のミシンボランティアをさくら連絡網で募集。 

・６年生…夢授業の講師の募集と連絡調整。 

 

（３）令和５年度学校運営協議会目標について 

会長の神間委員から、令和５年度学校運営協議会目標について提案があった。 

昨年度の反省を生かし、今年度の取り組みの評価を踏まえた今年度の目標を、 

『学校の課題解決や人材確保に向けて、積極的に熟議を行い、支援を進めていく』 

と提案した。委員からは、以下の発言があった。 

・この地域には常葉大学があり、コミュニティ・スクールに詳しい教授もいる。つ 

ながりを作っていったら心強いと思う。（石田委員） 

・これまでの活動は牧田さんが活動してつながった縁でできている。（野末委員、神 

間委員） 

・今まで地元で色々な役を受けてきたので、これからはその経験が役に立つと思う。  

（野末委員） 

・学校側が何を求めているのか、どんな支援が必要なのかを見極めた方が良い。 

風呂敷を広げすぎても大変になる。(山本委員) 

・学校が求めていないことまでやってしまうと、学校の負担になる。今年は夏休み 

にサマースクールを３日間開いたが参加者が少なかった。（神間委員） 

・学習支援の場所に行くにも、今は車で送迎が必要だし親御さんは大変だと思う。 

すぐ近くにあればよいが。（中安委員） 

・都南っ子まつりのＰＴＡとのコラボの話はどうなっているのか。（石田委員） 

・確認してみる。ＰＴＡ活動については、会員の減少による親御さんの負担が増えて

いるため、今年度中に組織の改編を行う予定。委員会や役員の数も大幅に削減する予

定。協議会委員の方にも周知をお願いしたい。（野末委員） 

令和５年度学校運営協議会目標については、全員異議なくこれを承認した。 


